

Deutsche Bowhunterliga

Gold für Bernd Stäbel!

Die besten 8 Schützen Deutschlands aus jeder Bogenklasse sind zum Finale nach Jagsthausen (27/28. August, Kreis Heilbronn) gereist. Wer die auf ganz Deutschland verteilten Qualifikationsturniere als einer der besten Acht überstanden hatte, konnte sich auf jeden Fall auf eine große Zuschauerkulisse freuen.

Als führender angereist, war der Druck auf Bernd nicht gering, so das am Samstagvormittag der erste Durchgang der Recurvebogen-Schützen ihn ins Mittelfeld zurück warf. Am Nachmittag lief der erste KO Runden Durchgang besser, ein Platz unter den ersten vier war sicher.

Spannend war das direkte Duell am Sonntag gegen Eric Sill aus Mühlheim. Der Gewinner durfte im Goldfinale gegen den Vorjahressieger Maik Schrake, ebenfalls von der Bogensport Akademie Mühlheim antreten.

Dieses Finale war an Anspannung der Schützen nicht zu überbieten. mit über 200 Zuschauern im Rücken.

Vier Ziele, auf jedes ein Schuss, immer abwechselnd. Die drei Wertungszonen mit 10,8,5 Punkten ließen keinen Raum für Fehlschüsse auf den zwischen 16 bis 45 Metern stehenden Zielen. Für Bernd Stäbel in der Viesierlosen Bogenklasse hatte das Finale ein gelungenes Ende, eine 5, 2 x Acht und ein Zehner brachten den begehrten Titel. Meister der Deutschen Bowhunterliga.